

Der erste EnergieKongress Ruhr® in Essen stellt praxisnahe Lösungen aus erster Hand vor

Energieverbrauch clever senken

Die Theorie bleibt außen vor: Unter dem Motto "Aus der Praxis für die Praxis" präsentiert der erste EnergieKongress Ruhr® am 2. und 3. November im Haus der Technik am Essener Hauptbahnhof ein breites Spektrum von best-practice-Beispielen zur Energieeffizienz. Unternehmen und Institutionen sowie öffentliche Verwaltungen können sich anhand von Projekten, die derzeit in der Praxis angewandt werden, über völlig neue Ansätze zur intelligenten Nutzung von Energie informieren.

Wie heizen wir in zehn Jahren? Traditionell mit Gas oder Erdöl? Wahrscheinlich nicht! Diesen Schluss legt jedenfalls das Programm des ersten von der Peter Sauber Agentur Messen und Kongresse GmbH organisierten EnergieKongress Ruhr® nahe. Zu vielfältig sind die Ansätze, neue Wege in der Energieversorgung zu suchen und das mit absolut zufriedenstellenden Ergebnissen. In rund 60 Vorträgen stellen Entscheider aus Unternehmen und Kommunen während des EnergieKongress Ruhr® eigene, innovative Projekte vor, mit denen bereits erfolgreich Energie und Kosten gespart wurden.

Dabei geht es am ersten Tag um die Bereiche Licht, Strom, Wärme/Kälte und Nachhaltige Gebäude. Am zweiten Tag werden in zwei parallelen Veranstaltungen für Kommunen und Unternehmen vorbildliche Projekte unter anderem aus der Bauwirtschaft, aus produzierenden Betrieben, aus dem Einzelhandel sowie aus dem Büro- und Verwaltungsbereich vorgestellt.

Wärmeversorgung mit Latentwärmespeicher

Als „Wärme auf Rädern“ etwa präsentiert Dr. Heinz-Werner Etzkorn von der Latherm GmbH aus Dortmund das Prinzip einer CO₂-freien Wärmeversorgung mit Latentwärmespeicher. Nach dem bekannten Prinzip der kleinen ‚Taschenwärmer‘ wird hier ein Spezialcontainer mittels industrieller Abwärme aufgeladen und als riesiges ‚Wärmepad‘ zum Ort des Wärmeabnehmers gebracht. Im konkreten Fall wird damit in Dortmund ein Schwimmbad beheizt.

Energetisch optimierter Supermarkt

Mit dem Tengelmann Klimamarkt stellt Guido Schick von der Tengelmann Warenhandelsgesellschaft ein Supermarkt-Konzept vor, das komplett nach energetischen Gesichtspunkten optimiert wurde. Hier sind neben Gefriertheken auch alle Kühltheken mit Schiebetüren versehen. Zur Wärmeversorgung

Abgerundet wird die Veranstaltung durch die Verleihung des von der RWE AG gestifteten neuen Energie-Effizienz-Preises. Aus insgesamt 29 eingereichten Projekten werden dabei am Abend des ersten Kongress-Tages die Preisträger in den Kategorien Kommune und Wirtschaft gekürt.

Mitveranstalter des ersten EnergieKongress Ruhr[®] sind die Essener Wirtschaftsförderungsgesellschaft mbH (EWG), die Wirtschaftsförderung metropoleruhr GmbH (wmr), die Wirtschaftsförderung der Stadt Gelsenkirchen, die „ÖKOPROFIT[®]“-Unternehmensberatung B.A.U.M. Consult GmbH und das Baufachinstitut Öko-Zentrum NRW. Mit den Industrie- und Handelskammern des Ruhrgebiets, den Handwerkskammern in Dortmund, Düsseldorf und Münster sowie der EnergieAgentur.NRW und der Effizienz-Agentur NRW wurden weitere starke Partner mit ins Boot geholt, die den Kongress aktiv unterstützen.

Karten für den EnergieKongress Ruhr[®] können ab sofort unter www.energiekongress-ruhr.de gebucht werden. Dort finden Interessenten auch das komplette Programm.

Kontakt

Peter Sauber Agentur
Messen und Kongresse GmbH
Frau Sibel Kadioglu
Wankelstr. 1
70563 Stuttgart
Tel.: +49 711 656960-51
Fax: +49 711 65960-99
E-Mail: energiekongress-ruhr@messe-sauber.de